

Stuttgart, 25. Juli 2024
Süßwarenindustrie Hessen

**MEHR
FÜR ALLE!**
Tarifrunde Süßwaren 2024/25

Schlechtestes Angebot aller Bundesländer!

Wertschätzung? Fehlanzeige!

Liebe Kolleginnen, lieber Kollegen,

beim 1. Verhandlungstermin am 25.07.2024 haben eure Arbeitgeber nur ein völlig unzureichendes Angebot über 24 Monate vorgelegt:

» **2,4 %** für das erste Jahr

» **2,2 %** für das zweite Jahr

Das ist bisher bundesweit das schlechteste Arbeitgeberangebot überhaupt.

Das obwohl ihr tagtäglich einen tollen Job im Betrieb macht.

Wo bleibt da die Wertschätzung eurer Arbeit?

Mehr für uns!

Euer NGG-Verhandlungsteam hat klar gestellt: So nicht! In dieser Tarifrunde muss es deutlich mehr geben. Angesichts der gestiegenen Belastungen durch einen ständig steigenden Leistungsdruck sowie dem nach wie vor sehr hohen Preisniveau müssen die Entgelte deutlich steigen.

Unsere Forderung:

Es bleibt dabei!

» **Plus 9,9 %** mehr Geld,

mind. aber **360 €**

» **Plus 190 €** für Azubis

» **12 Monate** Laufzeit

Jetzt seid ihr gefragt!
Wir müssen gemeinsam den Druck aus den hessischen Betrieben deutlich steigern. Wir müssen der Arbeitgeberseite klar machen, dass wir beim nächsten Verhandlungstermin am 16.09.2024 ein faires Angebot erwarten.

Bitte unterstützt eure Tarifkommission bei allen anstehenden Aktionen!

